

五億をこえた村の予算

(2)

昭和四十九年最終議会で

昭和四十九年の最終議会は十二月二十五日招集され、二十六日まで一日間、村長提出の「一般職員の給与に関する条例の一部を改正する条例」など十一議案を審議、選舉管理委員会補充員の選挙を行ない、「振動病(白ろう病)の予防、治療、補償問題を解決するための請願書」を採択、山崎村長招集最後の議会を終りました。

この議会では、主として人事院勧告による職員のベースアップで、昭和四十九年四月に遡及して平均二十九名のアップとなりました。

また、特別職の給料、報酬に

第四回馬路地区卓球大会は、

馬路体育会と公民館の主催によ

り、十二月十三日、馬路体育馆において十一チーム、六十名の参加で盛大に行なわれました。

前回優勝のバレーボーリ部Bと初優勝を目指す役場Aとの決勝戦は手に汗を以て熱戦でした。

各試合とも、接戦の連続で、選手と応援者が一

体となり楽しい大会とな

りました。

成績は次のとおりです。

優勝バレー部A (畠中郁穂、中川万士、丸山裕朗、乾璃穂、尾原恵美、西野真司)

第二位バレー部B (清

優勝バレー部A (畠中郁穂、中川万士、丸山裕朗、乾璃穂、尾原恵美、西野真司)



シロバラコーナー

最近とくに若い女性のやせすぎや貧血が増えています。

- ◎めまい ◎手足の冷感
- ◎息ぎれ ◎顔色がすぐれない
- ◎爪や結膜が白っぽい
- ◎冷汗

結婚適齢期の女性の約1/3が貧血状態にあるといわれています。

これは長い年月にわたる偏食や減食など、いわば誤った食事

できなかつた数は、男性一割に

対し女性二十一割を占めています。

馬路村においても、献血を断わられるのは女性に多く、とくにおこなう献血の時、田植えの

宮本武蔵は剣聖であつたが、絵もまた上手の誉が高かつた。あるとき、主君より命ぜられ、面前で達磨を書かされたが、思うように書けず、閉口し、その夜になつていろいろ工夫して画くと、やつと意に適う達磨が書けたという。そして、「どうもよく書こうと思うのではなかつたが、夜になり無心になつて書いたので、どうやら書けた。絵は劍の足下にもおよばない」と語ったといふことです。

迷わず、自分の心をうちこめるようにすることは容易でない。

◇ ◇ ◇

お早めに賞品とお引き換えく

●お年玉賞品の受け取りを

せん番号は次のとおりです。当せんした年賀はがきは、

年賀はがきのお年玉抽せん

は、一月十五日に行われ、当

年賀はがきの賞品とお引き換えく

お早めに賞品とお引き換えく

